

Last survivors of Atlantis

Vergessen ist nicht genug...

Von abgemeldet

Die Folgen

naja jetz gehts nach etlichen monaten mal wieder mit der geschichte weiter... ö.ö

Jaa war n wenig fies des mit Anna und Robert.. aaaber ich wollte i-wie unbedingt Vollwaisen xD also mussten die Eltern ausm Weg *teuflisch gacker* ò.ó xDD

Ein seltsames Bild bot sich Kevin als er sein Haus betrat (der verpasst aber auch immer alles xD): Tim, der sonst immer kaum zu bändigen war hockte verdattert vor der Tür ins Wohnzimmer und war kreidebleich. Als Kevin ihn fragte was los ist, sah Tim ihn nur kurz stumm an und wandte seinen Blick wieder dem Zimmer zu.

Kevin wurde nicht weniger bleich als er sich im Wohnzimmer umsah. Seine Eltern lagen blutüberströmt (omg wie brutal..) aufm dem Boden, Sarah lag zwar nicht sichtlich verletzt dennoch bewusstlos daneben. Überhaupt war das Zimmer ziemlich verwüstet, als hätte eine Bombe eingeschlagen. Er hörte ein leises Geräusch und drehte sich um. Das neue Haustier der Familie lag in der Ecke und bewegte sich schwach.

Wie in Trance griff Kevin nach seinem Handy und rief einen Krankenwagen und die Polizei...

„Hast du schon mein neuestes Haustier gesehen?“

„Nein hab ich noch nicht...“

„Dann wird's aber Zeit!“

Zwei Mädchen, etwa im Kindergartenalter betraten gemeinsam den Garten einer großen Villa. Der Kleineren von beiden sah man gleich an, dass es wohl ihr Zuhause sein musste. Sie schien schon in diesem Alter ausschließlich sündhaft teure Designersachen zu tragen. Das Mädchen neben ihr hingegen war weitaus schlichter angezogen. Kichernd liefen die beiden den mit Pflastersteinen ausgelegten Weg entlang der durch den Hof zum Haus führte.

Neko streckte sich mit einem Gähnen. Sie sprang vom Kissen auf dem sie geschlafen hatte runter und zuckte sogleich zusammen. Die Glocke an ihrem Hals gab ein, für sie

ohrenbetäubendes Geräusch von sich.

°Wegen diesem blöden Ding wird ich irgendwann noch taub! Wieso hängen die mir auch so was auf ich bin doch kein Weihnachtsbaum!°

Seufzend machte die Katze sich daran sich zu putzen, als sie hörte wie die Eingangstür aufgerissen wurde.

°Oh nein, ist die kleine Nervensäge wieder da?° Sie sträubte sich. Das Mädchen, das sie vor ungefähr einem Monat gefangen hatte hieß Zora und war, laut Neko der Inbegriff der Tierquälerei in einer Person. Stundenlang schleppte sie Neko durch das ganze Haus und hatte sogar schon mal versucht, ihr Puppensachen anzuziehen. Dagegen hatte sich diese fauchend gewehrt und zum Glück blieb es dann auch bei dem einen Versuch.

Sie hörte Schritte auf der Treppe. Zu ihrem Verwundern hörte es sich nach zwei Kindern an. Bis jetzt hatte Zora noch kein Einziges Mal Besuch mitgebracht. Neko hatte kaum Zeit sich zu wundern, da schon die Tür aufgerissen wurde und zwei Mädchen das Zimmer betraten. Neko erstarrte als ihr Blick auf den Besuch fiel. Es war ein schlaksiges blondes Mädchen von etwa sechs Jahren. Sie grinste Neko an.

°Das... das kann doch nicht sein...°, dachte Neko entsetzt.

Ungeduldig saß Kevin im Wartezimmer. Tim wurde aufs Polizeipräsidium verfrachtet, jedoch schien er sich zu weigern mit der Wahrheit rauszurücken. Er brachte nur Satzbruchstücke heraus, die eher an einem Fantasyfilm erinnerten als an eine Tatsache. Was auch immer an dem Nachmittag passiert ist, die Polizisten kriegten nichts aus ihm heraus.

Eine Krankenschwester kam aus dem OP Raum und kam auf Kevin zu. Als er in ihr Gesicht blickte, brach auch seine letzte Hoffnung in sich zusammen. Er hatte noch nie jemanden so bestürzt dreinblicken sehen.

„Und?“ fragte Kevin, obwohl er schon längst die Antwort wusste.

Sie schüttelte den Kopf „Wir konnten nichts mehr für sie tun. Es war viel zu spät. Nur das Mädchen hat noch eine Überlebenschance. Sie ist furchtbar geschwächt und nicht bei Bewusstsein. Wenn du willst kannst du zu ihr.“

seufz mehr bring ich hier wohl nich fertig T.T wo ist meine fantasie hin *flehn*
naja.. vll geht's ja i-wann weiter... *hoff hoff*
naja ich hoff euch gefällt dieses scheiß kurze kapitel trotzdem :D:D:D